



Perjalanan bebas karantina antara Australia dan Selandia Baru akan dimulai pukul 21:59 AEST (Waktu Standar Australia Bagian Timur) pada tanggal 18 April 2021. **Semua pengunjung** yang telah berada di Australia atau Selandia Baru selama 14 hari dapat melakukan perjalanan udara antara Australia dan Selandia Baru bebas karantina, tanpa mengajukan permohonan pengecualian perjalanan.

Termasuk pengunjung yang telah berada selama 14 hari di negara zona perjalanan aman, **atau** yang telah melakukan perjalanan antara kedua negara dan akan kembali dalam 14 hari.

Semua orang berada di Australia atau Selandia Baru (termasuk warga negara asing) dapat melakukan perjalanan bebas karantina, selama mereka memenuhi persyaratan kesehatan, imigrasi, dan standar izin perbatasan lainnya di masing-masing negara.

Semua pengunjung harus memeriksa peraturan di tempat kedatangan dan tempat tujuan akhir karena ada kemungkinan diberlakukannya peraturan karantina dalam keadaan tertentu.

Persyaratan kesehatan dan imigrasi Selandia Baru tersedia di situs web mereka: [Persyaratan perjalanan bebas karantina Selandia Baru](#)

Informasi lebih lanjut tersedia di Departemen Kesehatan Pemerintah Australia: [Saran Coronavirus \(COVID-19\) untuk pengunjung internasional](#)

Catatan: Setiap perubahan keadaan COVID-19 di Australia dan Selandia Baru bisa mengakibatkan berhentinya atau penangguhan perjalanan bebas karantina tanpa adanya pemberitahuan. Anda bertanggung jawab mengatasi setiap gangguan yang terjadi terkait rencana perjalanan Anda, termasuk jika kepulangan Anda ke Australia tertunda.

Warga negara Selandia Baru di luar Selandia Baru

Perjalanan bebas karantina **tidak** berlaku bagi warga negara Selandia Baru yang berada di luar Selandia Baru atau yang belum berada di Selandia Baru selama 14 hari sebelum rencana perjalanan ke Australia.

Lokasi terjadinya wabah COVID-19

Daftar lokasi yang menjadi perhatian tersedia di [halaman Deklarasi Perjalanan Australia](#). Jika Anda pernah mengunjungi lokasi ini selama periode yang tertera, Anda harus menuliskannya dalam Deklarasi Perjalanan Australia Anda.

Perjalanan bebas karantina dari Selandia Baru ke Australia

Sebelum berangkat ke Australia, Anda harus mengisi [Deklarasi Perjalanan Australia](#) setidaknya 72 jam sebelum keberangkatan ke Australia.

Deklarasi Perjalanan Australia berisi rincian kontak Anda di Australia, rincian penerbangan, persyaratan karantina, dan status kesehatan Anda.

Informasi ini akan membantu Pemerintah Australia menentukan pengaturan karantina Anda (jika diperlukan) dan juga memungkinkan departemen kesehatan terkait untuk menghubungi Anda jika salah satu teman seperjalanan Anda terbukti positif COVID-19.

Jika Anda tiba di Australia melalui **udara**, dan Anda telah berada di Australia atau Selandia Baru selama 14 hari atau lebih sebelum melakukan perjalanan, Anda **tidak** perlu mengajukan permohonan [pengecualian](#) dari pembatasan perjalanan Australia. Anda secara otomatis dikecualikan.

Bukan hanya warga negara Selandia Baru yang boleh melakukan perjalanan bebas karantina ke Australia dari Selandia Baru. Anda juga dapat melakukannya jika Anda memenuhi kriteria di atas, tetapi Anda **harus memiliki visa yang sah** untuk memasuki Australia. Warga negara Selandia Baru tidak perlu mengajukan visa sebelum datang ke Australia. Jika memenuhi syarat, mereka akan diberikan visa Kategori Khusus (sub kelas 444) (SCV) pada saat kedatangan.

Anda hanya perlu mengajukan permohonan pembebasan perjalanan sebelum melakukan perjalanan ke Australia jika:

- Anda telah berada di Australia atau Selandia Baru kurang dari 14 hari sebelum rencana keberangkatan Anda (termasuk pengunjung yang transit di Selandia Baru), atau
- Anda berniat untuk bepergian ke Australia melalui laut.

Bepergian dari Australia ke Selandia Baru bebas karantina

Bukan hanya warga negara atau penduduk tetap Australia yang boleh melakukan perjalanan bebas karantina ke Selandia Baru dari Australia, Anda juga dapat melakukannya jika Anda memenuhi kriteria di atas. Namun, Anda harus memenuhi prasyarat kesehatan [Pemerintah Selandia Baru](#) dan semua persyaratan standar imigrasi, bea cukai, dan biosekuriti berlaku.

Perjalanan dari Australia ke Selandia Baru: persyaratan pembebasan perjalanan

Jika Anda bepergian langsung ke Selandia Baru dan Anda hanya berada di Australia atau Selandia Baru selama 14 hari persis sebelum tanggal keberangkatan, Anda **tidak** perlu mengajukan permohonan pengecualian dari pembatasan perjalanan Australia*. Anda secara otomatis dibebaskan.

*Warga negara dan penduduk tetap Australia **harus** mengajukan permohonan pembebasan perjalanan keluar sebelum melakukan perjalanan ke Selandia Baru jika:

- Anda telah **memesan penerbangan lanjutan** dari Selandia Baru ke tujuan luar negeri lainnya

Setiap yang melanjutkan perjalanan dari Selandia Baru ke tujuan internasional lain harus menyadari bahwa kembali ke Australia atau Selandia Baru kemungkinan besar sulit dilakukan karena pembatasan jumlah penumpang saat ini serta ketersediaan penerbangan yang terbatas.

Setiap yang ingin melakukan perjalanan dari Selandia Baru ke tujuan internasional lain dan kemudian kembali ke Australia harus:

- memberikan hasil pemeriksaan COVID-19 negatif yang dilakukan maksimum 72 jam sebelum keberangkatan ke Australia
- masuk karantina hotel wajib selama 14 hari pada saat kedatangan dengan biaya sendiri, dan
- diperiksa secara berkala selama dalam karantina wajib.

Risiko yang ditimbulkan oleh perjalanan ke luar negeri saat ini, termasuk kemungkinan gangguan kembali ke Australia dan gangguan dari COVID-19 di berbagai negara, masih tetap tinggi.

Transit melalui Australia ke Selandia Baru

Pengunjung yang ingin transit melalui Australia harus memiliki tiket lanjutan pada penerbangan zona merah yang berangkat dari Australia maksimum 72 jam setelah kedatangan mereka. **Jika tidak memiliki tiket penerbangan zona merah lanjutan, transit melalui Australia tidak diperbolehkan.** Informasi lebih lanjut tentang transit Australia tersedia di halaman web [Transit Melalui Australia](#).

Kedatangan di Australia

Zona hijau dan merah telah dibuat di bandara di Australia untuk memisahkan penumpang yang tiba melalui penerbangan 'bebas karantina' dari penumpang lain yang harus menjalani karantina wajib selama 14 hari.

Jika perjalanan Anda menggunakan penerbangan bebas karantina, Anda akan dipandu melalui zona hijau untuk menyelesaikan semua proses pemeriksaan di bandara kedatangan di Australia.

Informasi lebih lanjut bagi pengunjung yang tiba dengan penerbangan bebas karantina tersedia di situs web [Departemen Kesehatan](#).